

Präsidentin

VFBH – Hanauer Landstr. 152 – 60314 Frankfurt a. M.

Dr. Karin Hahne

Telefon: 069/ 97 672-597

E-Mail: info@vfbh.de

Internet: www.vfbh.de

28. April 2025

Presseeinladung

Pressegespräch beim Projekttag „News Caching für Auszubildende“ am 14. Mai

Sehr geehrte Damen und Herren,
der Verband Freier Berufe in Hessen (VFBH) lädt Sie gemeinsam mit der Medienanstalt Hessen herzlich zu einem Pressegespräch im Rahmen der Pilotveranstaltung **„News Caching für Auszubildende“** ein. Das Angebot „News Caching“ widmet sich der wachsenden Herausforderung, dass KI-generierte Texte, manipulierte Bilder und Deepfake-Videos die Unterscheidung zwischen echten und verfälschten Informationen erschweren. Am gemeinsamen Projekttag werden Auszubildende von 10:00 bis 16:00 Uhr darin geschult, Nachrichten kritisch zu hinterfragen, die Glaubwürdigkeit von Informationen zu bewerten und sich sicher in der digitalen Nachrichtenwelt zu bewegen.

Wir freuen uns, Ihnen das Projekt vorzustellen, und stehen für Fragen gerne zur Verfügung.

Mittwoch, 14. Mai 2025, ab 14:30 Uhr
VFBH-Geschäftsstelle/Landesärztekammer Hessen
Hanauer Landstraße 152, 60314 Frankfurt am Main

Prof. Dr. Murad Erdemir (Direktor der Medienanstalt Hessen), Dr. Karin Hahne (Präsidentin des VFBH), Dr. Michael Weidenfeld und Dr. Martin Kraushaar (Präsidiumsmitglieder des VFBH) werden an dem Pressegespräch teilnehmen.

Der VFBH ist der Zusammenschluss von berufsständischen Kammern und Verbänden zur Wahrung und Förderung der gemeinsamen Interessen der

Freien Berufe in Hessen. Er vertritt die gemeinsamen Interessen gegenüber der Politik.

Die Medienanstalt Hessen ist die zentrale landesweite Aufsichtsbehörde für die Regulierung von privatem Rundfunk und Telemedien. Ihr Kernauftrag ist es, Medienvielfalt zu sichern, Meinungsfreiheit zu schützen und mediale Teilhabe zu ermöglichen.

„News Caching für Auszubildende“ ist eine speziell für Berufsschülerinnen und -schüler konzipierte Weiterentwicklung des erfolgreichen Schulprojekts „News Caching - Zwischen Fakten, Fakes und Filterblasen“ der Medienanstalt Hessen. Durchgeführt wird das Projekt von der Bildungsagentur medienblau.

Bitte geben Sie bis zum **8. Mai 2025** eine Rückmeldung an info@vfbh.de, ob Sie an dem Pressegespräch teilnehmen möchten.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. iur. Karin Hahne
-Präsidentin VFBH-

Kontakt:
Pressestelle der Landesärztekammer Hessen
Hanauer Landstraße 152
60314 Frankfurt am Main